

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

**Doña Mercedes CANTALAPIEDRA ÁLVAREZ, Don Eduardo CARAZO HERMOSO y Don Héctor PALENCIA RUBIO**, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

El alcalde de Valladolid, Jesús Julio Carnero García, ha remitido varias cartas al Ministerio, antes de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, ahora de Transportes y Movilidad Sostenible, en las que reclama poder formalizar una reunión para tratar temas de vital importancia para el desarrollo y el futuro de Valladolid.

¿Cuál es el motivo por el que ni la antes Ministra del ramo, Raquel Sánchez Jiménez, ni el actual Ministro, Óscar Puente Santiago, se hayan dignado a contestar al alcalde de Valladolid?

Madrid, 13 de febrero de 2024

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº   
LA SECRETARIA GENERAL